

はじめに

奈良県議会では、次代を担う高校生に県政や県議会の理解と関心を高めってもらうことを目的に、平成24年から「奈良県高校生議会」を開催しています。

9回目となる今回は、8月18日に開催することとし、「住みよく魅力ある奈良県づくり」について、6校、27名の高校生議員と、知事や県議会議員との意見交換に向け、準備を進めてまいりました。

若者の政治離れが懸念されている今日、政治に興味を持ち、「知事や教育長に質問や提言をしたい」という高校生がたくさんおられることを大変うれしく思い、奈良県議会としましても、開催を楽しみにしていた次第です。

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染が拡大している状況から、生徒の安全を最優先に考え、開催中止という苦渋の決断をいたしました。議場での発言に向け、質問や提言の準備をいただいていた皆さまの心情を察すると余りありますが、ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

今般、各校で準備いただいていた質問と、それに対する知事や教育長、各部長局長等の答弁、県政に関わる提言を、記録誌として取りまとめました。

高校生の視点からの質問や提言は、各議員、知事をはじめとする理事者各位で共有し、今後、それぞれの立場で活用させていただきます。

最後に、高校生議会の開催に向け、お忙しい中ご尽力賜りました各学校の先生方をはじめ、関係各位に深く感謝を申し上げます。

令和3年12月

奈良県議会議長 荻田 義雄